Están aquí en este partidazo de Josep Valarrañega, ¿qué tal, Josep?

Hola, Juanma, ¿qué tal, muy buenas a todos? Muy buenas.

Elias Israel, ¿Hola Elias? Hola, buenas noches.

Roberto Palomar, ¿qué tal, Roberto? Muy buenas.

Muy buenas noches.

Dani Senabre, ¿Hola Dani? Hola, muy buenas a todos.

Siro López, ¿Hola Siro? Muy buenas, Juanma.

Y Rubén Martín. Hola, Rubén, ¿qué tal?

¿Qué tal, buenas noches? Muy buenas.

Hemos expuesto un poco cómo está la situación.

La pregunta es clara, teniendo en cuenta el comunicado de FoodPro,

del sindicato de futbolistas.

Las palabras de Jenny Hermoso,

¿creéis que esta es la puntilla de Rubiales,

que de aquí ya es imposible salir, Elias?

Sí, me parece muy, muy, muy complicado, casi imposible.

Para mí es hakemate, por hacer un similagerecístico.

Rubiales se han rocado, ahí está el enroque,

y ahora ya el hake está dado.

Es un hakemate, puedes esperar tres o cuatro movimientos.

Puede ser Rubiales, el que tumbe el rey, acepte con su dimisión,

o puede ser los acontecimientos,

que me da igual la Asamblea General Estadounidaria y lo que venga,

pero me parece que después del comunicado de Jenny,

es prácticamente imposible que pueda seguir en el cargo.

Siro.

Bueno, hasta ahora los que intentaban blanquear a Rubiales,

decían que faltaba que la jugadora,

no sabíamos si iba a decir que había dado su consentimiento,

no había dado su consentimiento,

bueno, los que han intentado blanquearse quedan sin recursos.

Evidentemente, se queda también sin recursos él,

que es lo que intentó desde que se dio cuenta de la metedura de pata

convencer a la chica para que saliera con él en el vídeo,

la nota esa que se ha desmentido que fueran palabras de ella.

Entonces, bueno, yo creo que es, ya, efectivamente,

como dice Lídia, la puntilla definitiva, hakemate.

La Federación, perdona, sobre eso,

sostiene que esas palabras son autorizadas por Jenny Hermoso.

Ya, pero sabes lo que pasa.

No, no, no, no, no, no.

Doy información.

Tenigo lo que me han dicho.

Pero yo...

Permíteme que dude de esa información de la Federación, porque la Federación, que es muy dada y me parece bien, cuando ha considerado que hay algo que puede atentar, puede atentar, puede atentar, pues, a la credibilidad de la Federación y todas esas cosas, ha sacado comunicados oficiales. Hoy mismo, ante las palabras de Tamar Arramos, ha sacado un comunicado oficial.

No ha salido ningún comunicado oficial de la Federación, diciendo que lo que ha contado la compañera de relevo fuera verdad o mentira, o sea, no ha salido desmitiendo. Estoy de acuerdo, a mí lo que me han dicho es que la persona que redactó ese párrafo, junto con Jenny Hermoso, me ha dicho que Jenny no podrá negar delante de mí que eso no estaba consentido.

Estoy transmitiendo lo que me han contado desde dentro de la Federación, pero coincido contigo en que si han sido tan rápidos para desmentir las palabras de esta chica que había...

De Tamara.

De Tamara.

No, y otras veces que también ha pasado, que ha salido informaciones.

No, no, no.

Sí, sí.

También te digo que están en un colapso total, es decir, el colapso en la Federación es absoluto. Joseba.

Creo que sí, pero no sé de qué manera, porque yo creo que esto iba a ser mucho más taxativo que de imita o que lo echen.

Claro, bueno, lo que dijo ayer, Victor.

Pero escuchando a Angelito, hay caminos intermedios.

Y entonces yo no sé si ese tipo de posibilidades que explicaba

a Angelito le pueden servir a la sociedad.

Claro, tú puedes inhabilitarlo para seis meses,

pero si luego se presentan las elecciones y las gana,

¿qué ha cambiado la historia en seis meses?

No, la historia es que si sucediera eso,

él puede decir, vo me debo al mundo del fútbol,

a mí me han inhabilitado.

Después de cumplir mi pena,

vuelvo a tener el derecho legítimo a presentarme

y si me eligen es la democracia.

Estoy hablando de cuál puede ser su argumento.

Con un acto que ha provocado semejante estallido social.

Sí.

Pero entonces la culpa no será de rubiales,

la culpa será de los que le eligen.

Pero ese es el principio.

Bueno, pero si rubiales cumple su pena

y se presenta,

le vayan entonces con la culpa.

Por eso le votan.

Si la pena es esa,

yo no sé si la sociedad estará de acuerdo

en ese tipo de penas.

Es una pena casi deportiva.

Que ha empujado un jugador,

que hace una pena de un partido de desgrato.

Perdón.

¿Avogáis de una pena de por vida?

No, pero si no es de por vida.

Yo de una inhabilitación, sí, para mí.

Pregunto opiniones.

Pregunto opiniones.

Yo lo que he leído, porque no soy ningún experto

en justicia deportiva,

era una inhabilitación de dos a 15 años.

Esa es si entra en la ley del deporte

y si puede entrar.

Pero hay gente que piensa que salida el deporte.

No se puede aplicar y que suele aplicar el protocolo

que va de meses a dos años.

Lo que creo que la sociedad no va a admitir en ningún caso

es como tú lo has contado, Ángel, lo que parece una enjuague.

O sea, hoy vamos a llegar a un acuerdo,

son seis meses de desgraciación.

Eso es lo que la gente seguro que no va a haber leído.

Y alguien del CSD dice

y yo estoy consiguiendo con eso

la sanción máxima que yo sé que voy a poder conseguir

vendo por la vía judicial.

Eso me ha dicho alguien del CSD.

Rubén.

Porque lo que se está abriendo es

la vía para una solución política

que es en lo que se ha convertido al final de este conflicto también para los políticos que son el animal que yo conozco que cuando huelen la sangre y hay un precio por una cabeza van más a de huello. Y la cabeza de rubiales hoy vale mucho para los políticos. Entonces, la vía que abre el CSD es un acuerdo que yo creo que es un puente de plata. Es decir, le están ofreciendo a rubiales huir sin que le queden muchas heridas. Y creo que es la mejor opción ahora mismo que tiene rubiales y tiene que salir claro. Yo me hago una pregunta. ¿Por qué creéis que todo el mundo, todo el mundo, el Partido Popular, Sumar, Pachilope, todo el mundo ha sido tan contundente en que la única salida para rubiales es dimitir y Pedro Sánchez le dice que debe dar más pasos? Pues que yo creo que el paso que le pide es que... Porque Pedro Sánchez es muy listo v vo creo que Pedro Sánchez sabe que los pasos que él está pidiendo es pasos hacia afuera. Pero una cosa que me falta preguntarle, por ejemplo, a Senabre, saber si es un hakemate y cómo lo ves tú. Yo soy un ser tremendamente pesimista con la raza humana y por eso no quiero lanzar las campanas al vuelo. Yo creo que debería dimitir, pero me niego a menospreciar la capacidad de supervivencia de rubiales

en tu speech inicial.
Un tío que ha grabado a ministros
con un bolígrafo como si fuera un agente secreto
y no le pasa nada,
ahí me cuesta mucho de creer
que alquien puede acabar con este hombre,

aunque sea un tema mucho más sensible,

en la lista de temas que tú has enumerado

por supuesto, el que estamos tratando. Lo que sí celebro es que los que nos escandalizamos al principio, igual no éramos tan gilipollas y tontos del culo y pringados, como decía Rubiales, pero a mí, si me preguntas, creo que no va a dimitir. Creo que se va a entrar en la sección. No, no, perdona, perdona, que no lo van a cesar, que no lo van a obligar a... Es decir, que va a seguir en el cargo. ¿Tú crees que Rubiales, la semana que viene, sique siendo presidente de las fracias? Yo creo que Rubiales va a estar dos, tres o cuatro meses inhabilitado y va a seguir con su trabajo. Yo creo que... No sé el cariz que va a tomarlo del viernes, porque creo que en 48 horas pueden pasar muchas cosas, es un asunto así, pero me estaba mandando ahora un correo que han debido enviar a la Comisión Técnica del CTA en la que suspende la reunión semanal de los árbitros para que quien quiera pueda ir a la Asamblea. ¿Hay quién piensa que puede ser para llenar de árbitros a fines y de aclamadores? No lo pienses, no lo pienses. Te voy a dar más información. En esa Asamblea hay cuatro árbitros, de primera y segunda división. Puedes decir a esos cuatro árbitros, oye, no vengáis al briefing, no pasa nada, al seminario online, era de diez a una. y a vosotros, los que son asambleistas, os presentáis y punto. ¿Y sabes lo que han hecho? Decirles a todos. ¿Y por qué les han dicho? Porque va a haber muchos. Me han dicho, entre bastantes y muchos árbitros, no asambleistas

que van a ir a mostrar su apoyo a Luis Rubiales. Pues es lo único que les falta a esos árbitros.

Es lo único que le falta que salgan en una foto apoyando a este persona.

Yo creo que hay una cosa.

Lo del viernes, de cara a la opinión pública, vale muy poco.

Pero si el orden...

¿Os acordáis lo que decía Rubiales?

Rubiales, perdóname, Villar,

me recuerda mucho esto al caso de Villar.

Primero, Rubiales agarrándose a mí lo único

que importa es lo que diga al fútbol español.

Por eso monta una asamblea, aprietas las filas,

que vengan todos los míos y que me apoyen.

¿Pero os acordéis también cómo acabo Villar?

Al final, alguien fue, ya diciendo,

oye, Angel María, que mejor es que esto, que tal.

Sí, pero, Angelito, cuántos años

estuvo todos los estamentos importantísimos

de este país, incluidos los mediáticos,

intentando cargarse a Villar.

Hasta que el CSD metió mano, lo dio traslado al TAD y el TAD le inhabilitó.

y el TAD le innabilito.

Pero no había un tema de este calado, Rubén.

Claro.

Yo, fíjate, te voy a decir, creo que Rubiales,

es que, por eso, cuando decías antes,

tú crees que esto es el jaque amante,

y yo digo, a ver, es que si a mí me preguntan

que el presidente de la Federación de Fútbol de mi país

ha grabado un ministro,

automáticamente está fuera.

Que ayer un catedrático de derecho penal, Rubén,

dijo que esto es un delito de agresión sexual.

Es que, Angelito, textualmente...

Hay una cosa que es un delito de agresión sexual.

Y la chica que lo sufrió pide medidas ejemplares.

Es que hay una cosa que diferencia este hecho,

yo creo, de otros que podamos suponer,

que es que no tenemos que preguntarle a Rubiales

y a Jenny o a los testigos que hubiera.

¿Qué pasó? Porque es un acto público.

¿Lo que hay que hacer es juzgarlo lo que se ha visto?

O sea, quiero decir,

no hace falta llamar a testigos que estuvieran.

No, la Federación tiene que hacer eso.

Tiene que hacer eso porque quiere saber

hasta qué punto supuso una conmoción

en Jenny o en las compañeras,

en los momentos posteriores,

lo que había sucedido en el campo.

¿Por qué? Te digo.

La Federación, lo que va a alegar

en su defensa

es que todas estas posturas

de las jugadoras en los últimos días

vienen motivadas también

por las presiones que están recibiendo

para decir que esto no se puede perdonar.

Porque, claro, si sale una jugadora ahora

y dice, yo lo considero una mera anécdota,

todos sabemos

que se les van a echar encima.

Esto no es una anécdota.

Tienes que defender los derechos de las mujeres

y no podemos consentir que esto suceda y tal.

Con lo cual, las jugadoras están en un papel muy complicado.

Ya no te digo Jenny.

No te digo el papel que tiene Jenny.

Jenny, ahora mismo,

pongámonos en la tesitura de que Jenny hermoso,

como os dije ayer,

que no es el caso porque ya si ha firmado este comunicado,

está en el otro punto.

Que Jenny hermoso quisiera perdonar a Rubiales

o quisiera considerar

que lo que había pasado, pues mira,

ya está.

Pero sí, pero, Juanma,

que conmigo...

Lo entiendo, lo entiendo, Siro.

De quitar la importancia.

Claro, claro.

Esto como cuando ha habido violencia, Maxi.

Estoy de acuerdo, totalmente de acuerdo.

Pues, efectivamente,

hay muchas mujeres que han perdonado a su agresión.

Pero eso no evita el que eso sea una agresión

y eso sea violencia.

Totalmente de acuerdo, Siro.

Pero tenemos que entender también

que todas ellas se han visto

en vueltas también en el escándalo

v han dicho,

¿Cómo voy a justificar esto?

¿Cómo voy a decir que a mí

me reí cuando me vi el vídeo del vestuario

o que me hizo gracia o que cualquier tontería?

No pueden decir eso porque

la gente se les echaría en cierna.

Pero judicialmente, Juanma, no se va a juzgar

ni lo que piense... Tal cual.

Se va a juzgar un hecho que está

público a los ojos de todo el mundo.

Eso es lo que se va a juzgar.

Digo judicialmente, no sé lo que puede acabar

con la carrera de Rubiales o no.

Digo que judicialmente es un hecho que hemos visto todos

y que luego tendrá que ir a juicio, supongo,

si hay una denuncia.

Tiene que haber una denuncia.

¿Qué lectura hacéis de lo que he dicho al principio?

De que si este hecho

tiene esa gravedad,

ninguno

de los grandes informativos

de este país

destacó el acontecimiento

a las tres de la tarde.

Bueno, va también un poco

con los tiempos informativos

que corren.

Las bolas se van haciendo mayores

a través de redes sociales y demás.

El propio momento de...

Yo, por ejemplo, no recuerdo,

vi la entrega de trofeos, lo que estábamos esperando todos.

Yo no tengo memoria ahora mismo

de haber visto... Salió, salió.

Redes sociales, sobre todo.

No me acuerdo. Y luego, efectivamente, en redes sociales, con el paso del tiempo, esto es lo que va tomando relevancia y dimensión.

Yo entiendo a lo mejor

ese primer informativo que además se produce

media hora después de que acaba el partido.

La entrega de premios es dos y media

de la tarde. Los informativos son tres

de la tarde. Insisto, he repasado todos.

Y he visto luego los bloques

de deportes, que eran ya una hora y pico después,

tres y pico de la tarde. De verdad.

Y no estoy señalando a los compañeros

todo lo que tengo que ver, porque el peor caso es el mío.

Voy a decir lo mismo que yo voy diciendo

desde el domingo.

Esto tiene dos puntos de inflexión.

Uno es el momento en el que ella dice

no me lo esperaba y no me gustó.

Y otra entrevista. Y otro es la entrevista

que lo que realmente enciende

es la reacción furibunda

de Rubiales utilizando los términos

que utilizó y calificando.

¿Vosotros perdonan?

Que insisto que

si la de Z fue el día siguiente, ¿no?

Sí, por la mañana.

Hablando de Z.

Si Rubiales sale en la entrevista

que le hiciste tú diciendo

es verdad, me he pasado tres pueblos

pido perdón porque no era

una actitud de decorosa

y no es la actitud que tenía que haber mantenido

en ningún momento en una situación comesa

ni en ninguna otra situación.

Si hace eso, si hace ese acto de contricción

esto no hubiera tenido el recorrido.

Hago la pregunta.

Si Rubiales el domingo por la noche

en la copa sale

y pide disculpas

¿no se habría muerto?

Yo creo que no hubiera tenido otra dimensión.

Mucho menor.

Habría bajado muchísimo.

Sí, mucho.

A mucha gente, a ver, el gesto

lo que le molestó es la reacción.

Ruben Martín.

Para mí no cambia nada porque lo grave

no es que Rubiales se arrepienta o no

sino que le coja de la cabeza a una mujer

y le dé un beso sin que ella lo haya consentido.

No. no. no.

Es que la interpretación que se hace

de las palabras es mucho peor

de lo que se hace al principio.

Pero una cosa, perdón.

Irene Montero y Echenique

antes de que el suelte se habla bucanada

ya están hablando de abuso y de violencia sexual.

A ver, que la dimisión no es por la entrevista de Juanma

o la dimisión que pide todo el mundo es por el beso

pero lo que sí que estoy de acuerdo

es que la volada, la dimisión que coge

en los ríos de tinta y de horas

de televisión y de radionos

Yo estoy en un dato para que lo valoréis

solo Ruben, para que lo valoréis.

Bueno, vamos a la mañana siguiente

o al día siguiente de la entrevista

que el vídeo que más circuló

entre todo el gabinete de ministros

esa mañana fue el vídeo de la entrevista de Rubiales

en la cadena superior.

Es decir, que absolutamente todos los ministros

lo habéis luego de la reacción dícete y demás

vieron ese vídeo a primera hora de la mañana

en sus whatsapps.

Por cierto, por cierto

**Rubiales** 

el domingo

habló en todas las radios de este país

en la cadena ser no le preguntaron por el acontecimiento. 6 minutos de entrevista. En onda cero le preguntaron no voy a decir en el mismo tono fallido que yo le pregunté, pero le preguntaron también y no se sacó digamos como algo extraordinario como algo punible o como algo grave en radiomarca lo mismo radio nacional esas son todas las que hablaron con Rubiales se habló en esas radios en esas radios donde nos han inflado a palos más o menos no cometieron el error tan grande que cometí yo pero tuvieron la oportunidad también de decir las Rubiales que lo que había hecho estaba mal tuvieron la oportunidad de decir las Rubiales que lo que había hecho estaba mal yo he recibido muchos palos y voy a decir una cosa los merezco pero que todos nos miremos todos nos miremos porque ha sido muy evolutivo este asunto ha sido muy evolutivo yo metí la gamba hasta el final pedí perdón pero cuidado con todos que todos tuvimos la imagen y todos tuvisteis a Rubiales ahí grabándole

para decirle a la cara que lo que había hecho era una vergüenza el primero que metí la pata fue yo pero los demás tuvisteis a Rubiales también delante para decirle lo que hiciste está mal hecho quería añadir una cosa respecto a la interpretación que se hace del gesto imaginabas vosotros que Jennifer sale y dice esta es la forma en la que nos saludamos todos los días el gesto hubiera sido igual, el mismo pero la interpretación y la connotación no hubiera sido la misma un consentimiento yo se va entonces donde nace el asunto pero ella dice que no se lo esperaba y que no le había gustado yo estaba en directo la vista y del beso el gesto del palco no se había visto porque se había visto solo en una posición lateral en una posición lateral que no se aprecia bien si se echas la mano al paquete o no se la echa el gesto ese frontal definitivamente lo acabó de matar ese gesto es yo estoy grandamente sorprendido yo no esperaba que estuvieramos aquí en este punto de que exista realmente una posibilidad de que Rubiales no es que vo tenga ningún interés en que lo haga pero quiero decir si preguntamos

el día que pasó esto o incluso el día siguiente si creíamos que estaríamos en el punto máximo de ebullición que estamos hoy yo creo que no lo, ninguno de los que estamos aquí yo creo que se nos ha olvidado la polvaredad que montó el asunto arabia pique Rubiales fue a la carrera golpe yo le recuerdo entrevistado en el estudio y vo leí titulares de Rubiales contra las cuerdas sé que esto es mucho más grave pero que como yo le he visto es una superviviente es una superviviente por eso yo creo que Rubiales va a volver a ser presidente o va a volver a intentar ser presidente pero es absolutamente imposible imposible que lo ir Rubiales para mí la semana que viene siga siendo presidente de la federación otras cosas dentro de 6 meses pero que la semana que viene siga siendo para esto tenemos que ver sentar con un palco con Rubiales tenemos que parar un segundo porque vamos a hablar con la presidenta de la liga F ahora menos en Canarias que arranque tan intenso de temporada mensajes que dicen los oyentes Alberto Raúl muv buenas pues se están enviando un montón de comentarios como siempre al 63723 01013 del whatsapp del Partidazo y también a Arroba Partidazo Cope que es el twitter y el instagram del programa ya empezamos con las rebajas de dimisión pasamos a cese fulminante y ahora el gobierno va se conforma con 6 meses de inhabilitación para que vuelva a ganar y regrese es el año que viene, es una coña un porro y una tomadura de pelo somos un país tercermundista

extraño el silencio de la cifa pues los hechos se produjeron en un acto promovido por ellos y donde estará Zeferín, acaso apoya su vicepresidente o les cesarán el cargo otro diente comentaba lo de Rubiales es tremendo ha puesto de acuerdo a políticos, sindicatos periodistas, profesionales de la tertulia y los compañeros de profesión masculinos para cuándo se espera que se manifiesten ahora es cuándo el fútbol femenino se tiene que unir e ir a la huelga si hace falta hasta que se vaya a Rubiales y no hacer chantajes como le hicieron a Vilda esto sí que es realmente grave otro diente comenta me parece realmente sorprendente que Tebas no haya hecho sangre de este asunto estoy realmente sorprendido y otro diente hace una reflexión una pregunta para todos los miembros del partidazo en realidad, alguien ha sondeado lo que piensa la gente de a pie porque vo no pare de oír que no es para tanto o vivo rodeado de cavernícolas o vosotros vivís rodeado de extremistas y quiero que escuchéis a este diente que da su visión desde fuera de España de todo el asunto Rubiales Muy buenas, primero saludo de este Holanda aquí en Holanda también somos noticias por el caso Rubiales qué pena, lo que no entiendes es que como cuesta tanto echar a los presidentes de la red federación española de fútbol mira por ejemplo a Villar o en este caso Rubiales algo hav que cambiar, saludo gracias por escribirnos Tebas si que publicó ayer un tweet que ponía cuando llueve sobremojado

bastante tranquilo ha estado Tebas
porque Tebas, te digo una cosa
Tebas tenía
el tiro de gracia
pero es que ahora Tebas no le hace falta decir nada
ya lo hice el resto
Tebas es
Clint Eastwood
el gran tonino apoyado así en la puerta
y ya pasarán
ya pasarán cuando pase
y ya disparó